

Medaillen für die Bavaria-Schützen

Erfolgreiche Bayerische Seniorenmeisterschaft

■ **Ingolstadt (e)** Auf der Olympia-Schießsportanlage Hochbrück fanden vom 9. bis 11. September die Bayerischen Seniorenmeisterschaften in den Auflage-Disziplinen Luftgewehr, Luftpistole, Kleinkalibergewehr 50m / 100m, Zimmerstutzen und zu guter letzt noch das alte Knicklaufgewehr statt. Die ZSG Bavaria Unsernherrn nahm erfolgreich daran teil. So konnten die ZSGler elf Edelmetalle für sich verbuchen. Bayerischer Seniorenmeister wurde man mit dem Luftgewehr- und der Luftpistole-Auflage.

Die A-Senioren Konrad Weiß, Albert Lukas und Georg Schmidt wurden mit Bayerischen Rekord von 950,7 Ringen Bayerische Seniorenmeister in der Disziplin Luftgewehr-Auflage. Auch die Luftpistolen-Auflage-Schützen gewannen mit Alkov, Johann Karl-Friedrich und Wilfried Riedel. In den Einzelmeisterschaften gab es neun Medaillen. Mit dem



Die Top-Schützen der ZSG Bavaria Unsernherrn.

Foto: oh

Auflage-Luftgewehr konnte Senioren-A-Schütze Konrad Weiß vor seinem Teamkollegen Albert Lukas die Einzelmeisterschaft gewinnen. Den Titel als Bayerische Seniorenmeisterin mit der Luftpistole ging an Erika Johann. Überraschend war, dass Wilfried Riedel mit der Luftpistole nur den zweiten Platz erreichte, aller-

dings ringgleich mit dem Sieger. Mit dem Zimmerstutzen errang Albert Lukas bei den A-Senioren den dritten Platz. Mit dem KK 100m Gewehr erzielte Wilfried Riedel die Vizemeisterschaft vor seinem Teamkollegen Klaus Fischill. Im KK 100m Gewehr freute sich Georg Schmidt auf die Vizemeisterschaft bei den A-Senioren.

Deutsche Meister in Stammham

„Eichenlaub“ ehrt vier erfolgreiche Schützinnen

■ **Stammham (e)** Am vergangenen Sonntag lud der Schützenverein „Eichenlaub“ Stammham e. V. zu Ehren der vier erfolgreichen Schützinnen bei der Deutschen Meisterschaft zu einem Sektempfang ein. Neben den Geehrten erschienen auch zahlreiche Gäste, darunter Zweiter Bürgermeister Wolfgang Köcher in Vertretung des Bürgermeisters Hans Meier, Gauschützenmeisterin Elisabeth Mayer und Gaujugendsportleiter Johann Mayer sowie der Sektionsschützenmeister Christian Kistler.

Schützenmeister Werner Oblinger stellte bei seiner Ansprache im Schützenheim der Eichenlaub-Schützen Stammham die einzelnen Erfolge vor und betonte, dass es noch nie in der 110-jährigen Geschichte des Vereins einen Deutschen Meis-



Die erfolgreichen Sportlerinnen des Schützenvereins „Eichenlaub“ Stammham tragen sich in das Ehrenbuch des Vereins ein.

Foto: Eichenlaub Stammham

ter gab. Ebenfalls wurde mit der Mannschaft noch nie die Deutsche Vizemeisterschaft gewonnen. Er bezeichnete

die vier jungen Damen als Botschafterinnen des Sports, die den Namen des Vereins national bekannt gemacht

haben. Als Dank und Anerkennung ihrer Erfolge durften sich die Sportlerinnen in das Ehrenbuch des Vereins eintragen.

Im Oktober geht es für die vier weiter. Für die Eichenlaubschützen schießen Andrea Heckner und Theresa Oblinger in der kommenden Saison in der Gauliga. Ebenfalls in der Gauliga schießt Verena Bauer für ihren Heimatverein „Männerschützen“ Gaimersheim. Lisa Schnaidt startet in diesem Jahr in der Zweiten Bundesliga mit der zweiten Mannschaft der SSG Dynamo Fürth. Die Nachwuchsschützen trainieren einmal bis zweimal in der Woche in ihren Heimatvereinen, alle 14 Tage im Bezirksstützpunkt in Stammham sowie einmal im Monat nehmen sie an Wochenendlehrgängen des Bayernkaders teil.